

令和5年1月 新宮町教育委員会定例会 会議録

1. 開催日時

令和5年1月24日（火） 9時25分から9時58分まで

2. 場所

新宮町役場 3階 第2委員会室

3. 出席者

吉松委員、横山委員、本多委員、小池委員

4. 欠席者

なし

5. 出席職員

森学校教育課長、桐島社会教育課長、三船学校教育課長補佐、高木社会教育課長補佐、高口指導主事

6. 欠席職員

今富指導主事

7. 日程

○ 日程第1 開会の宣告

（小川教育長）

ただ今から1月の教育委員会定例会を開会いたします。

出席委員は4名、全員出席となります。

なお、事務局職員は今富指導主事が欠席です。

9時25分開始

○ 日程第2 会議録署名議員の指名について

（小川教育長）

会議録署名議員は会議規則第17条の規定により、教育長及び会議で決めた委員の1名となっておりますので、今回は本多委員にお願いいたします。

よろしくお願いいたします。

○ 日程第3 教育長の報告事項

（小川教育長）

1月は管内教育長会議が開催されておきませんので、資料はございません。

口頭で3点ほど御報告させていただきます。

まず、1月8日にそぴあしんぐうで新宮町二十歳のつどいを開催しました。当日は多くの若者たちが参加してくれまして、何よりも参加した若者達の目がきらきらしているのがステージ壇上からも分かりました。

開会の挨拶のときにもそのことを参加された皆さんに伝えさせていただいて、新宮町はまだまだ伸びしろがあって有望だ、頑張ってくださいということをお伝えしたところです。後ほど社会教育課長から内容について報告があるかと思えます。

次に教職員の人事についてですが、今、県教委と人事について打合せを進めているところです。何よりも、今、教員不足という状況があるため、特に定数欠で教員が入らないなど、そういう状況はつくりたくないように、今お願いをしながら取り組んでいるところでございます。また、内容等が決定しましたら、今後、教育委員の皆様へ御報告をしていきたいと思えます。

最後、3点目でございます。本日の定例教育委員会の後、総合教育会議を予定させていただきます。議題については、1点目は町立幼稚園の統廃合に向けた進捗状況について、2点目が今年度子育て支援課から学校教育課に所管替えがあった学童保育の在り方について、3点目が部活動の地域移行についてという3つの議題で町長の進行のもと、話し合いの場を設けさせていただきますので、大変お忙しいところ申し訳ありませんが、引き続き御出席のほどよろしくお願いいたします。

私から報告は以上でございます。

#### ○ 日程第4 議事の審議

第1号議案 新宮町放課後児童支援員等処遇改善事業費補助金交付要綱の制定について

(森学校教育課長) (議案により説明)

(小川教育長)

質問等はありませんか。(特になし)

(小川教育長)

本議案を承認してよろしいですか。(全員承認)

では、本議案は承認されました。

#### ○ 日程第5 諸報告

1) 学校教育課の報告について

(森学校教育課長) (資料により学校教育課の報告)

##### ① 報告事項

- ・ 経過報告
- ・ 今後の予定
- ・ 新型コロナウイルス感染症への今後の対応について
- ・ 工事等の状況について

(詳細は、三船学校教育課課長補佐が説明)

## ② 連絡事項

- ・ 町立小・中学校卒業式・入学式について
- ・ 町立幼稚園卒園式及び入園式について

(小川教育長)

質問等はありませんか。

(本多委員)

先ほどインフルエンザが少し流行してきており、学級閉鎖が行われたということですが、確認のために学級閉鎖の基準をもう一度教えていただければと思います。

(森学校教育課長)

町で特に明確な基準というのは定めておりませんが、大体10人程度、あるいはクラスの3分の1程度の発熱による欠席がある場合などで、最終的には校医の先生と相談して決めていただくようにしています。うちで決めているのはそこだけです。必ず校医の先生と相談して決めるということだけは、町の方から学校に周知しているところです。

(本多委員)

それでは、校医の先生と学校長とで話をされて、そこで決められて後に教育委員会の方へ報告が上がってくるという形になっているということですかね。

(森学校教育課長)

校医の先生に相談される前に、一報を教育委員会の方へ先に入れてはいただいておりますけれども、学級閉鎖する場合には保健所あたりにも報告しないとイケませんので、最終的には校医の先生と相談されて、その様子を町の方に上げていただくようにしています。

## 2) 社会教育課の報告について

(桐島社会教育課長) (資料により社会教育課の報告)

### ① 報告事項

- ・ 経過報告
- ・ 今後の予定

### ② その他

- ・ 令和5年二十歳のつどい参加状況について
- ・ 町立図書館利用状況及び行事予定

(小川教育長)

質問等はありませんか。

(吉松委員)

今年度の二十歳のつどいの参加率がとてもよかったということですが、その要因は何だと考えておられますか。

(桐島社会教育課長)

正直なところ、呼びかけ等は例年とそう変わらない形で実施をしておりますので、

我々も今回、参加者も多くてすごくよかったと驚いているところです。はっきりとした要因は掴めてはいないのですが、コロナ禍の中でなかなか動けない状況が続いており、普段も友達と会えない中で久しぶりに皆一堂に会して、会えるということで少し多くなったのではないかと予測しております。

(小川教育長)

冒頭の私の挨拶でも申しましたが、やはり二十歳のつどいに参加した若者たちが、いきいきとしていて、社会教育課長が申しましたとおり、本当に久しぶりに同級生がつどうという感動からそういった表情が出たのかという気がしました。

私も新宮町の二十歳のつどいに初めて参加したのですが、新宮町の二十歳のつどいは、自分達、実行委員できちんとやれて、式として成立するし、新宮町の二十歳の皆さん達の成長ぶりに改めて感心させられました。

(本多委員)

実は私事になりますけども、長女が二十歳のつどいに参加させていただきまして、本当にありがとうございました。保護者の皆さんは、会場の中には入れないっていうことは分かっている、皆さん外で待機をしていましたが、まず保護者の結束がすごく固くて、ものすごくたくさんの保護者がいらっしやっていました。すいません、私もその1人でちょっとはしゃいでしまって申し訳なかったなど、御近所様にちょっと迷惑かけたのではないかというくらい、とても楽しい時を過ごさせていただきました。

この学年は、実は高校3年生の時の2020年、コロナ禍になりまして、中・高の集大成を高校3年生で部活でも勉強でも活躍しようとする学年だったのですが、それが全て中止になった。そしてその中でいろんな苦悩とか、いろんな壁にぶつかったりすることがあった学年なのですが、そういう思いもあって、また、同窓会も出来なかったため、この二十歳のつどいに対する気持ちがとても強かったというのは本当にあると思います。もう一つは、新宮中学校で中学校3年生までの3年間を過ごした子達なのですが、やはりその学年がものすごく結束の固い学年だったようです。生徒会の生徒達がものすごく引っ張っていましたが、それ以外の生徒達もブロック活動などにしっかりと取り組んでいたということで、やはり中学校の先生方の教育が今生きているなというのを非常に感じますので、それも含めてお礼を申し上げたいと思います。

## ○ 日程第6 その他

### 1) 教育委員会定例会の日程について

(森学校教育課長) (日程確認)

- ・ 2月定例会

令和5年2月14日(火) 9時30分から (確定)

- ・ 3月定例会

令和5年3月7日(火) 16時00分から (予定)

## ○ 日程第7 閉会の宣告

(小川教育長)

以上で、1月の新宮町教育委員会定例会を閉会します。

9時58分終了

署名 教育長 小川隆弘

---

署名 委員 本多陽子

---